

## **Beschluss des Landrates vom 30.11.2017**

0. Begrüssung, Mitteilungen 2017/2017/438; Protokoll; mb

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) begrüsst alle Anwesenden zur heutigen Sitzung.

– *FC Landrat*

Der Verein FC Landrat Basel-Landschaft hält heute Abend im Gitterli Liestal seine Mitgliederversammlung ab. Auch Gäste sind dazu herzlich willkommen.

– *Skifahren*

Das nächste Nordwestschweizerische Parlamentarier-Skirennen findet am 10. März 2018 auf dem Sörenberg statt; es wird vom Skiclub Reigoldswil im Rahmen des traditionellen Wasserfallen-Derby organisiert. Die Einladungen wurden versandt, die Anmeldefrist läuft bis Ende Januar 2018.

– *Einladung Kantonsspital*

Letzte Woche wurde die Einladung für die Landratsmitglieder zum Neujahrs-Apéro im Kantonsspital Baselland in Liestal verschickt. Er findet am 11. Januar 2018 nach der Landratssitzung statt.

– *Jahresabschluss-Apéro*

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) erinnert daran, dass im Anschluss an die nächste Landratssitzung vom 14. Dezember 2017 eine musikalische Darbietung, gefolgt von einem gemeinsamen Apéro für alle Landratsmitglieder, die Regierung, die Mitarbeitenden der Landeskantlei und die Medienschaffenden stattfindet. Eine möglichst grosse Teilnehmerzahl ist wünschenswert.

– *Wiederwahl Ombudsman*

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) verliest ein kurzes Schreiben mit Datum 17. November 2017:

*«Sehr geehrte Frau Landratspräsidentin  
Sehr geehrte Landrätinnen und Landräte*

*Gestern haben Sie mich in Stiller Wahl für die Amtsperiode vom 1. April 2018 bis 31. März 2022 als Ombudsman des Kantons Basel-Landschaft wieder gewählt.*

*Für das Vertrauen, das Sie mir durch diese Wiederwahl entgegen bringen, danke ich Ihnen herzlich.*

*Ich freue mich auf eine weiterhin gute und fruchtbare Zusammenarbeit mit Ihnen zum Wohle unserer Bevölkerung und unseres Kantons.*

*Freundliche Grüsse*

*Franz Bloch»*

– *Rücktrittsschreiben Landrat*

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) verliest folgendes Schreiben, datiert vom 30. November 2017:

*«Sehr geehrte Frau Landratspräsidentin, liebe Elisabeth*

*Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen*

*Nach knapp 20 Jahren Parteipolitik und nach 8 Jahren als Mitglied des Landrats, freue ich mich,*

*den Stab an einen Nachfolger weiterzugeben.*

*Ich war privilegiert, mir die Zeit für die Politik in unserem Milizsystem zu nehmen und erhielt das Vertrauen von Menschen, die meine Ideen und Wertvorstellungen teilten. Ich bin dankbar, dass ich diese Erfahrungen machen durfte und einen Teil zur Baselbieter Politik beigetragen habe.*

*Immer wieder hatte ich das Glück, in diesen Jahren in der Politik auf wundervolle Menschen zu treffen. Ich habe den – doch meist – respektvollen und konstruktiven Umgang sehr geschätzt, nicht nur auf dem politischen Parkett, sondern auch auf dem Eisfeld, dem Golfplatz, der Skipiste und natürlich auf dem Fussballplatz. Ganz zu schweigen von den guten Gesprächen an den gemeinsamen Apéros und Anlässen in den letzten beiden Jahrzehnten. Und wenn's dabei lustig wurde, dann genoss ich es umso mehr.*

*Viele Ideen und Vorhaben im geschäftlichen wie im privaten Bereich möchte ich noch umsetzen. Das bedeutet eine Umgestaltung meiner persönlichen Ressourcen. Ich freue mich darauf. Daher trete ich per Mitte Januar 2018 aus dem Landrat zurück und bin erfreut, einem kompetenten Nachfolger Platz zu machen.*

*Ihnen allen wünsche ich von Herzen alles Gute, beherzte Entscheidungen und vergesst mir den Humor nicht. Das wichtigste aber: blybet gsund!*

*Freundliche Grüsse*

*Michael Herrmann»*

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag: Michel Degen, Simon Oberbeck, Hans-Urs Spiess, Regierungsrat Thomas Weber

Regierungsrat Thomas Weber nimmt heute an der Verwaltungsrats-Sitzung der Messe Schweiz teil.

– *Begrüssung von Gästen*

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) begrüsst auf der Zuschauertribüne die 3. Klasse des Gymnasiums Liestal mit ihrer Lehrerin Corinne Gürcan sowie eine Delegation der Studentischen Körperschaft der Universität Basel (skuba). Sie wünscht ihnen eine spannende Sitzung.

---

–